



Ignacio Mier asegura que el parlamento abierto sobre la Reforma Electoral comenzará este martes

Este lunes la JUCOPO aprobará la convocatoria para el parlamento abierto sobre la Reforma Electoral, que ayer fue difundida por la cuenta oficial de la Cámara de Diputados en Twitter pese a que todavía no estaba avalada. El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, dijo que se le dará más difusión al parlamento abierto gracias a una alianza con la Cámara Nacional de la Industria de Radio y Televisión, detalló que el parlamento abierto comenzará este martes y concluirá el 25 de agosto, contemplando un total de 22 foros de discusión sobre el tema.

<https://drive.google.com/file/d/1jDUU9zngghYngtTF0uxcBzmDUsaLhHZw/view>